



## 初開催！「五月晴れ」の大運動会

### 輝北小学校の運動会



今年、輝北小学校の運動会は5月26日に開催されました。運動会が春に行われるようになったのは、来年9月にかごしま国体のポート競技が輝北で開催されるためです。輝北小学校の運動会では、種目の一つとして「棒踊り」が毎年行われます。棒踊りの面白いところは、みんなで息を合わせてひとつの踊りを作っていくということです。5月の運動会はみんな初めてでしたが、力を合わせて頑張りました。



#### 紹介してくれるのは

輝北小学校  
そのだ はなの すけ  
園田 花之介 さん(6年生)

ユーモアがあり、ダンスが得意な、クラスのムードメーカー。いざというときは、目立たないところでもみんなをまとめてくれるしっかり者。「お父さんと一緒に働くこと」が将来の夢。



輝北小学校

私が勤務する会社は、美容室などへのレジスターシステムの構築、販売、システムの遠隔保守を行っています。レジスターシステムとは、販売管理や受付、顧客情報を管理するシステムで、顧客情報の検索が容易となり、データを活かした分析や売上改善などを図ることが可能となります。

私の担当業務は、顧客情報等を他社システムからデータ移行することやシステムの改修です。また、海外向けの自社製品開発なども手がけています。

ネットワークを通じて、遠くは北海道の美容室を遠隔でサポートすることもあります。お

## おしごとの時間

鹿屋で暮らす・働く



脇さんの職場  
株式会社 ハイパーソフト(川西町)  
【事業内容】システム保守  
【設立】平成6年【従業員数】30人

お客様から「売り上げが伸びた」など感謝の言葉を頂いたときは、やりがいを感じます。

また、社員同士が互いに助け合える職場は、私の自慢です。

これからもお客様の満足度の向上を目指して、より良い製品作りに努めていきたいです。



鹿屋から全国の  
システムをサポート

株式会社ハイパーソフト 開発部

わき ゆう ま  
脇 勇馬 さん(29歳/入社7年目)

霧島市出身。鹿児島工業高等専門学校を卒業後に入社。休日は自宅での映画鑑賞や、読書などでリフレッシュして過ごす。新川町在住。